

als Sapa mit den Worten auf den einsamen Bewohner dieser Insel hinzeigte:

„Das ist euer Bruder, lieber Herr! Erbarmt euch seiner und erlöst ihn!“

da erblaste Kurt.

Nach einer Fahrt von einigen Stunden wurde Kurt durch ein widerliches und das Ohr zerfleischendes Geschrei aus seinem Nachsinnen geweckt.

„Das ist auch euer Bruder,“ sagte Sapa, indem sie auf einen hundert Fuß hohen Papagei zeigte, der sich vor einer Schaar kleinerer Papageien gar nicht mehr zu bergen wußte, und dem diese alle Federn auszurupfen sich bemühten.

Kurt versteinerte fast vor Schreck, konnte aber von dem Gedanken nicht loskommen, daß ihm ja die goldenen Berge sicher und gewiß seien, und daß er ja mit diesen in einen andern Welttheil entfliehen könnte, in dem ihm alle diese Zaubereien nichts anhaben könnten.

In diesem Glauben kehrte er nach seinem Waldhäuschen zurück, und wurde von hier Nachts gegen